



2 juillet 2024

78

## Travaux

### Défense incendie

Bien que la commune dispose de deux réserves d'eau importantes à Malaguet et Vacheresse, sa grande étendue peut poser problème aux soldats du feu pour se réapprovisionner en eau en cas d'incendie important, particulièrement en période de sécheresse.

C'est la raison pour laquelle, en lien avec le Service Départemental d'Incendie et de Secours, la commune a investi dans l'installation de deux bâches à incendie de 120 M<sup>3</sup> chacune.

Les travaux de terrassement et de clôture terminés, les bâches ont été installées, l'une à Chardas, l'autre à Frontès.

Elles seront progressivement mises en eau au cours des prochaines semaines.



*Bâche de Chardas*



*Bâche de Frontès*



### Sécurité des ponts

Les services de l'Etat ont procédé à une inspection des ponts

A l'issue de celle-ci, il a été décidé de remplacer les parapets du pont qui enjambe la Borne entre Bréchnignac et Caire. Celui-ci est désormais en bonne forme pour de nombreuses années.